



Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2018

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend interkantonaler Vergleich der Abwassergebührenerhebung bei Hauseigentümern

P185162

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund der unterschiedlichen Gebührenmodelle führt ein Städtevergleich von einzelnen Gebührenkomponenten (Niederschlagsableitungsgebühr, Erschliessungsbeiträge) nicht zu sinnvollen Ergebnissen. Wesentlich aussagekräftiger ist ein Vergleich der gesamten Belastung eines Haushaltes mit Gebühren für die Abwasserentsorgung. Auf dieser Basis erstellt der Preisüberwacher periodisch Vergleiche der Wasser-, Abwasser- und Abfallgebühren in den 50 grössten Städten der Schweiz.

